

Corresponsalía, “Comando armado ataca la Dirección de Seguridad de Tecpan; alcalde niega versión”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 30 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/30/index.php?section=sociedad&article=010n1soc>

Personas fuertemente armadas a bordo de dos vehículos balearon la madrugada de este lunes la Dirección de Seguridad Pública municipal, aunque ninguno de los agentes que estaban de guardia resultaron heridos.

El alcalde perredista Elfego Martínez González negó la versión del ataque y aclaró que los disparos fueron hechos por una persona en estado de ebriedad.

Sin embargo, los daños en la fachada principal del inmueble, ubicado en pleno zócalo, así como en las instalaciones de Teléfonos de México, no correspondían con la declaración del alcalde. En el lugar fueron encontrados ocho casquillos percutidos de pistola .38 súper y otras armas de grueso calibre.

Los datos recabados en el lugar de los hechos indican que la agresión ocurrió alrededor de las 3:40 horas de este lunes, cuando un grupo de personas no identificadas a bordo de dos vehículos abrieron fuego contra la Dirección de Seguridad Pública, que alberga el cuartel de la policía preventiva municipal.

Los oficiales de seguridad municipal en el turno de guardia respondieron la agresión con disparos al aire. Minutos después varias patrullas de la preventiva municipal, de la policía investigadora ministerial (PIM) y de la estatal llegaron al lugar de los hechos.

Posteriormente, las tres corporaciones policiacas emprendieron de manera conjunta *operativos* en calles y colonias de este municipio para dar con los responsables, pero no se logró ningún resultado.

Alrededor de las 7 horas se pudo observar con precisión los impactos de bala en las fachadas de la Dirección de Seguridad Pública municipal y en Telmex.

Por su parte, el alcalde Martínez González dio a conocer que una persona en estado de ebriedad hizo disparos al aire cuando salía de una fiesta a escasos metros del ayuntamiento.

Manifestó que en los pueblos y en las fiestas las personas tienen en su poder armas de fuego que utilizan regularmente y hacen disparos al aire. “Es sabido de todos de que en los pueblos y en las fiestas, personas hagan estos disparos, lo cual es muy común en estas situaciones”, aseguró.

Por ello, descartó que se solicite un refuerzo especial de seguridad en el municipio, pues “no se debió a una agresión al ayuntamiento o a una de sus dependencias”, y pidió a la población que mantenga la calma.